

# 「サイバーセキュリティ月間」 の実施について～

広報



毎年2月1日から3月18日は「サイバーセキュリティ月間」です。

政府では、月間中、国民のサイバーセキュリティに関する意識を高め、理解を深めるために、普及啓発活動を集中的に推進し、県警察においても、サイバーセキュリティに関する普及啓発活動を行う予定です。

新型コロナウイルス感染拡大の影響から、外出自粛となり、仕事でもプライベートでもインターネットを利用する機会も増加したと思います。

インターネットは非常に便利ですが、さまざまな危険性も潜んでいます。

この機会に、サイバーセキュリティや正しいインターネットの利用について考えてみましょう！

有田川

W.P.P



## サイバー犯罪被害防止のポイント

- 1 メール等に記載されているURLや添付ファイルを不用意に開かない。
- 2 メッセージ内容に慌てることなく、送信元・URL等が正規のサイトのものかどうかクリックする前に確認する。
- 3 メッセージに不自然な日本語があるなど不審な点がないか確認する。
- 4 ID・パスワードを使い回さず、複雑なものにする。
- 5 複数の認証方法等を取り入れる。 など



編集発行  
有田湯浅警察署  
TEL  
64-0110  
作成者  
箕島駅前交番

## オンラインカジノ に注意!

オンラインカジノは、海外の事業者が合法的に運営しているものであれば、日本国内で、個人的にこれを利用しても犯罪にならないと考えていませんか？

海外で合法的に運営されているオンラインカジノであっても、日本国内から接続して賭博を行うことは犯罪です。

実際にオンラインカジノを利用した賭客を賭博罪で検挙した事例もあります。

賭博は犯罪です。絶対にやめましょう。



## 特殊詐欺 多発している手口

- ★ 金融商品取引名目詐欺  
株、社債などの出資に嘘の情報を提供し、必ず儲かるとの話や、パンフレットの送付の後に電話がかかってくるなど。
- ★ 警察官を語る電話  
あなたの口座が不正に使われているなど。
- ★ 銀行協会、証券会社、有名会社を語る電話  
キャッシュカードの暗証番号を変えた方がいい等と告げ、言葉巧みに暗証番号を聞き出し、キャッシュカードを受け取る又は、レターパックで送らせるなど。
- ★ 還付金詐欺  
税務署や県職員を装って、「税金や医療費等を還付します」とコンビニ等に設置するATMに誘導して還付手続きを教えるように見せかけて送金させるなど。

# サイバーセキュリティ月間の実施について

## 広報

# うたせ

毎年2月1日から3月18日まではサイバーセキュリティ月間です。

### 【サイバー犯罪被害防止のポイント】

- ・ メール等に記載されているURLや添付ファイルを不用意に開かない。
- ・ 迷惑メール対策として、メールの受信設定を見直す。
- ・ メール送信元として記載されている企業名を検索し、その企業名を使用した悪質メール等の情報がないか確認する。
- ・ OSやアプリを最新の状態に保ち、ウイルス対策ソフト等を導入する。
- ・ ID・パスワードを使い回さず、複雑なものにする。
- ・ 定期的にバックアップを取り、オフラインの状態での保存する。
- ・ 複数の認証方法等を取り入れる。



## 鮎串俳句会

- 市立病院シンボル蜜柑樹のたわわ 梅本 哲夫
- 夫婦して健康診断息白し 青山 禮子
- 星座みな地上に降るよクリスマス 森山 千代
- 濡れ落ち葉簪立てたり寝かしたり 梅本 泰子
- 年の暮町の経済背負う打瀬船 梅本 明宏
- 枯れ菊や栄華の果の立ち姿 梅本 泰子

## 令和4年管内交通事故状況

辰ヶ浜駐在所管内において、昨年は  
**物損事故 40件**  
**人身事故 2件**  
 発生しました。

**安全確認を怠らず、  
 余裕をもって運転しましょう!!**

作成者  
 有田湯浅警察署  
 辰ヶ浜駐在所  
 川端 基幹

12月中の管内  
 事件事故状況

【刑法犯】  
 器物損壊 1件

【交通事故】  
 物損事故 2件  
 人身事故 0件

# オンラインカジノに注意!

オンラインカジノは、海外の事業者が合法的に運営しているものであれば、日本国内で、個人的にこれを利用して犯罪にならないと考えていませんか?

海外で合法的に運営されているオンラインカジノであっても、日本国内から接続して賭博を行うことは犯罪です。

実際にオンラインカジノを利用した賭客を賭博罪で検挙した事例もあります。

賭博は犯罪です。絶対にやめましょう。

